

Ada beberapa Ulama yang mengartikan al-qur'an menurut bahasa antara lain adalah sebagai berikut:

- 1) Al- Farra', beliau menyatakan bahwa al- Qur'an artinya adalah membenarkan, karena al- Qur'an terambil dari kata "qarain", amak dari "qarinah". Dan firman Allah disebut al- Qur'an dengan arti yang demikian, mengingat ayat- ayat dalam al- Qur'an satu sama lain saling benar membenarkan.
- 2) Al- Asy'ari, beliau mengartikan bahwa al- Qur'an artinya menggabungkan sesuatu dengan yang lain, karena al- Qur'an terambil dari kata "qarana". Dan al- Qur'an berarti demikian, karena surat- surat maupun ayat- ayat, bahkan juga huruf- hurufnya saling beriringan dan berabung satu dengan yang lain.
- 3) Az- Zajjaj, beliau mengartikan bahwa al-Qur'an artinya adalah mengumpulkan, karena al- Qur'an berasal dari kata "Qar'i". Dan firman Allah disebut demikian, karena al-Qur'an mengumpulkan surat-suratnya menjadi satu kesatuan, atau karena mengumpulkan saripati kitab- kitab suci Allah yang turun sebelumnya.

Al- Qur'an menurut arti istilah (terminologi) juga mempunyai beberapa definisi, meskipun satu sama lain agak berbeda, namun ada segi-segi persamaannya. Diantara definisi al-Qur'an menurut istilah adalah sebagai berikut:

kegiatan belajar dan hasil yang dicapai oleh siswa.³⁸

2) Faktor lingkungan Non Sosial

Faktor-faktor yang termasuk dalam faktor lingkungan non sosial, misalnya : keadaan udara, suhu udara, cuaca, waktu (pagi, siang atau malam) tempat atau letak gedung, alat-alat yang dipakai untuk belajar. Letak sekolah atau tempat belajar misalnya harus memenuhi syarat seperti ditempat yang tidak terlalu dekat dengan kebisingan atau jalan ramai, bangunan harus memenuhi syarat-syarat yang ditentukan dalam ilmu kesehatan sekolah. Demikian pula alat-alat pelajaran harus memenuhi syarat menurut pertimbangan didaktis, psikologis dan paedagogis.³⁹

c. Faktor Pendekatan Belajar

Pendekatan belajar dapat dipahami sebagai segala cara atau strategi yang digunakan siswa dalam menunjang keefektifan pembelajaran dalam Qur'an hadits. Strategi dalam hal ini berarti seperangkat operasional yang direkayasa dalam mencapai tujuan belajar tertentu melalui pemahaman materi. Disamping factor-faktor internal dan eksternal siswa, factor pendekatan belajar juga berpengaruh terhadap taraf keberhasilan proses belajar siswa tersebut.⁴⁰

³⁸ Muhibbin Syah, *Psikologi Belajar*, ibid., h. 152-153.

³⁹ Sumadi Suryabrata, *Psikologi Pendidikan*, (Jakarta: Raja Grafindo Persada, 1998), h. 233-234.

⁴⁰ Muhibbin Syah, *Psikologi Belajar*, ibid., h. 155.

berharga atau sesuai dengan kebutuhan dan memberi kepuasan kepadanya. Sesuatu yang dianggap berharga tersebut dapat berupa aktivitas, orang, pengalaman, atau benda yang dapat dijadikan sebagai stimulus atau rangsangan yang memerlukan respon terarah.

Al-Qur'an berarti bacaan, orang yang membaca dan memahami al-Qur'an akan mendapatkan pahala dan hidayat dari Allah SWT. al-Qur'an merupakan wahyu Allah yang Maha Agung dan "Bacaan Mulia" serta dapat dituntut kebenarannya oleh siapa saja.

Iqra' atau perintah membaca adalah kata pertama dari wahyu pertama yang diterima Nabi Muhammad SAW. Kata iqra' mempunyai beranekaragam arti antara lain: menghimpun, menyampaikan, menelaah, mendalami, meneliti, membaca. Perintah membaca, menelaah, menghimpun dan sebagainya menuntut pembaca bukan saja sekedar melakukan bacaan dengan ikhlas, tetapi juga antara lain memilih bahan-bahan lain yang tidak mengantarnya kepada hal-hal yang bertentangan.

Sedangkan prestasi belajar dapat disimpulkan sebagai hasil yang telah dicapai dari aktifitas yang menghasilkan perubahan pada diri individu, baik aktual maupun potensial

Pada dasarnya faktor yang mempengaruhi minat dapat dibedakan menjadi tiga, yaitu Dorongan dari dalam individu misalnya ada dorongan dalam diri individu untuk membaca al-qur'an. Motif sosial misalnya minat untuk membaca al-qu'an karena ingin mendapat penghargaan dari keluarga. Faktor

emosional misalnya bila seseorang mendapatkan kesuksesan pada aktivitas membaca al-qur'an akan menimbulkan perasaan senang.

Setiap individu memiliki perbedaan dalam berbagai hal, misalnya pada minatnya, perbedaan itu dapat diketahui melalui gejala-gejala yang ditampakan oleh individu itu sendiri. Seorang siswa yang belajar di sekolah minatnya akan diketahui oleh guru yang mengajarnya melalui indikator minat diantaranya: perasaan senang, perhatian, perasaan tertarik, giat belajar, mengerjakan tugas, mengetahui tujuan belajar.

Jadi, pengertian pengaruh minat membaca Al-Qur'an terhadap Prestasi belajar siswa mata pelajaran Qur'an Hadits adalah adanya keseluruhan daya penggerak di dalam diri siswa yang menimbulkan suatu aktivitas kegiatan membaca al-qur'an sehingga akan menghasilkan usaha yang telah dicapai dari latihan atau pengalaman yang ditunjukkan dengan nilai tes berdasarkan evaluasi terhadap mata pelajaran Qur'an Hadits.

Minat membaca al-Qur'an jika dikaitkan dengan prestasi belajar mata pelajaran Qur'an Hadits akan berpengaruh positif. Minat adalah faktor yang sangat penting dalam kegiatan belajar siswa. Suatu kegiatan belajar yang dilakukan tidak sesuai dengan minat siswa akan memungkinkan berpengaruh negatif terhadap prestasi siswa. Dengan adanya minat dan tersedianya rangsangan yang ada sangkut pautnya dengan diri siswa mendapatkan kepuasan

